

GWMI

Gerak Cepat Babinsa Tuban Koramil 0811/06 Plumpang Bersama Instansi Lain Dan Masyarakat Perbaiki Tanggul Jebol

Basory Wijaya - TUBAN.GWI.WEB.ID

Dec 7, 2024 - 15:13



PERBAIKI TANGGUL SUNGAI KALI PRING

📍 @kodim0811_tuban 📱 Kodim Tuban 🐦 kodim_0811tuban 🇮🇩 Tuban Army 🌐 <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Koramil 0811/06 Plumpang bersama anggota BPBD, perangkat desa dan masyarakat melaksanakan kegiatan karya bakti perbaikan tanggul Kali Pring yang jebol sepanjang 6 meter dan tinggi 4 meter di Dusun Kunir Desa Plumpang Kecamatan Plumpang, Kabupaten Tuban, Sabtu (07/12/2024).

Danramil 0811/06 Plumpang, Kapten Inf Anang Susani, mengungkapkan bahwa, Babinsa bersama masyarakat gerak cepat memperbaiki tanggul sungai Kali Pring yang jebol dan rusak selebar 6 meter dan tinggi 4 meter karena debit air yang terlalu besar dari hulu akibat hujan lebat di wilayah dataran tinggi Desa Ngino yang aliran menuju ke tanggul Kali Pring di desa Plumpang.

“Gerak cepat Babinsa bersama masyarakat perbaiki tanggul, agar segera dapat berfungsi dengan normal dan tertutup kembali, sehingga warga merasa aman tidak menggenangi area ladang persawahan”, Ungkap Danramil Kapten Inf Anang Susani.

Lanjut Danramil, Perbaikan tanggul sungai bersama masyarakat menggunakan karung di isi tanah yang ditata pada lokasi tanggul yang mengalami kerusakan selebar 6 meter dan untuk memperkuat struktur tanggul dipasang pasak dari bambu agar mendapat ketahanan yang tidak mudah jebol.

“Karya bakti ini merupakan penanganan darurat tanggul sungai sebagai antisipasi agar kerusakan tanggul tidak meluas”, Imbuh Danramil.

Kepala Desa Plumpang, Bapak Tumito mengatakan bahwa Sinergitas TNI anggota BPBD beserta masyarakat dalam kegiatan karya bakti perbaikan tanggul Kali Pring ini dalam rangka membantu mengatasi kesulitan masyarakat khususnya para petani yang selama ini memanfaatkan aliran dari sungai Kali Pring.

“Alhamdulillah Bapak TNI dan masyarakat sangat kompak perbaiki tanggul jebol bersama masyarakat”, Ujar Kepala Desa.
(Farozich)